

**¿FALLO EN CONTRA?.. ¿CHILE CONTRA EL MUNDO?...
MEDITEMOS GENTE MEDITEMOS.**

Telar Azul Facebook

La ridiculez de casi todas las "autoridades" chilenas, nacionalistas e ignorantes, que cacarean como gallinazos/as histéricos/as ante un fallo obvio.

14 contra 2- Debemos entender por qué producto de una guerra hecha desde Chile a favor de intereses ajenos, (para beneficios de empresarios y del Estado Inglés, que era la gran potencia de esa época) no se puede quitar a otros países territorios significativos y jamás considerar siquiera compensaciones.

¿Porque no están los ingleses o los nietos de John Thomas North demandados?

North, nacido en Yorkshire, quien fue el dueño del monopolio del salitre y que obtuvo sus mayores ganancias producto de la Guerra del Pacífico entre Chile, Perú y Bolivia, al apoderarse de la mayoría de las salitreras que cambiaron de nacionalidad como resultado de la guerra.

El otro resultado para los chilenos, es que fueron explotados como semi esclavos por John Thomas North, Robert Harve, y las compañías Gibbs y Williamson Balfour. Si los mineros querían más derechos, estos ingleses usaron al ejército mercenario de Chile para reprimir y asesinar a los mineros del salitre en diversas masacres desde Santa María, en adelante.

¿Qué nos quedó de esa guerra a los chilenos?. Nada más que pobreza y ahora enfrentar la mirada crítica de las otras naciones.

¿Es historia pasada?...No, queridos compatriotas, es una lección acerca del entreguismo sistemático de los gobernantes chilenos a intereses foráneos.

Ahora se acaba el ciclo virtuoso del cobre, dicen las mismas "autoridades". ¿Cuánto nos está quedando de la explotación del cobre? Muy poco, pues por los últimos 25 años no aplicamos impuestos ni royalties decentes a las empresas extranjeras que lo sacan del país. Royalties al 0,5% y no al menos al 35% como en otros países.

¿Es historia pasada? No compatriotas, es historia presente, es un llamado a los ciudadanos de Chile a la reflexión profunda, lejos del patriotismo excluyente y lejos de la arrogancia penosa y patética de quienes nos gobiernan, tanto desde la Derecha como desde la Nueva Mayoría.

Victoria Sáez.

Profesora de Historia

Artista Textil.